
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ostern ist das wichtigste  im Christentum.

In der Bibel steht: Jesus wurde am Kreuz getötet.

Daran denken wir am .

Am dritten Tag wurde er wieder lebendig. Das ist Ostern.

An Ostern gab es also ein neues .

Das ist wie wenn ein Küken aus dem Ei schlüpft.

Deshalb feiern wir Ostern mit farbigen .

Bei uns gehören zu Ostern auch Hasen aus Schokolade.

Das ist, weil Hasen so viele  haben.

Da sieht man auch viel neues Leben.

In der Bibel steht auch: Nach vierzig 

wurde Jesus in den Himmel hinauf gehoben.

Das feiern wir an Christi .

Manchmal sagt man auch Au,ahrt. Das ist immer ein .

Fünfzig Tage nach Ostern kamen Dinge wie feurige Zungen

auf die Freunde von  nieder.

Das so/ der Heilige Geist sein.

Gefeiert wird das an .
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